

Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel gratuliert den InnoWard-Preisträgern 2015

Unter der Schirmherrschaft von Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel wurden am Abend des 24.9.2015 in Berlin die Trophäen des InnoWard, des Bildungspreises der Versicherungswirtschaft für innovative Aus- und Weiterbildungskonzepte, verliehen.

Erster Preisträger in der Kategorie „Berufliche Erstausbildung“ ist das Projekt „Das Versicherungsunternehmen der BGV-Azubis in der Kinderspielstadt Karlopolis“ des Badischen Gemeinde-Versicherungs-Verbands (BGV), in der Kategorie „Personalentwicklung/Qualifizierung“ das Projekt "Gesundheit und Soziales im Außendienst“ der LVM Versicherung. Finden Sie anbei die Pressemitteilung zur Preisverleihung und Informationen zu den weiteren Gewinnern.